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Tagesordnungspunkte zur Mitgliederversammlung am  
 

Montag, den 21.03.2016 
 
 

Beginn: 20 Uhr 
 
Ort: Lehrerzimmer der GBS  
 
 
 
 

Tagesordnung:  
 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2. Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
3. Kassenbericht 
4. Bericht der Kassenprüfer 
5. Aussprache über die Berichte 
6. Entlastung des Vorstandes 
7. Neuwahl von Vorstandsmitgliedern (Vorstandsvorsitzende(r), Beisitzer/Innen) 
8. Neuwahl der Kassenprüfer/Innen 
9. Verschiedenes 

 

 
TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Vereinsvorsitzende stellte fest, dass die Anwesenden alle ordnungsgemäße 
Mitglieder im Förderverein der GBS sind und alle stimmberechtigt sind. Somit ist die 
Mitgliederversammlung beschlussfähig. 
 
 
TOP 2 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
 

Der Vereinsvorsitzende gab einen kurzen Rückblick zu den Aktivtäten des Vereins im 
vergangenen Jahr und eine Übersicht über die Budgetplanung 2016 (siehe Anlage 1 
„Rede Mitgliederversammlung 2016“). 



Bei der Budgetplanung für 2016 wird mit der Erwirtschaftung eines Überschuss von 
ca. 1.600 € gerechnet.  
 
Geplante Einnahmen hierbei sind im Wesentlichen die Mitgliederbeiträge und die 
Kursgebühren, sowie die diesjährige Spende des VVV in Höhe von 1.200 €. 
Geplante Ausgaben sind hauptsächlich die Kosten für die Kurse und allgemeine 
Verwaltungskosten des Vereins.  
Der aktuelle Kassenstand des Vereins ermöglicht einige Investitionen in die 
Förderung der Schulkinder. Der Vereinsvorstand wird über Aktivitäten und evtl. 
Anschaffungen, in die investiert werden können, in der nächsten Vorstandssitzung 
entscheiden. Hierbei wird ebenfalls bei der Schulleitung angefragt, wo und welcher 
Bedarf aktuell besteht. 
 
 
TOP 3 Kassenbericht 

 
Kurzübersicht: 
 
Kassenstand zu Beginn des Geschäftsjahres:  12.575,13 € 
Erwirtschafteter Überschuss in 2015:     2.783,23 € 
Kassenstand zum Jahresende:    15.358,36 € 
 
Details siehe Anlage 2 „Kassenbericht 2015“. 
 
Da der Verein in den letzten Jahren sparsam gewirtschaftet hat, wird empfohlen 
wieder verstärkt in die Förderung der Schulkinder zu investieren. 
 
 
TOP 4 Bericht der Kassenprüfer 

 
Die Prüfung der Vereinskasse erfolgte am 04.02.2016 durch die Kassenprüferinnen 
Beate Blacker und Petra Zielinski. Da beide Kassenprüferinnen verhindert waren 
wurde der unterzeichnete Bericht (siehe Anlage 3 „Kassenprüfungsbericht 2015“) 
vom Kassenwart vorgelesen. Es wurde keine Beanstandung festgestellt. Die 
Buchführung weist keine Fehler oder Unstimmigkeiten auf. 
 
 
TOP 5 Aussprache über die Berichte 
 
Es gab keine Anmerkungen und Fragen zu den Berichten. 
 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
 
Gemäß der Empfehlung der Kassenprüferinnen wurde der Antrag auf Entlastung des 
Vorstandes für das Geschäftsjahr 2015 gestellt. 
Beschluss: Einstimmig entlastet  
(4 Enthaltungen durch die Vorstandsmitglieder) 
 
 



TOP 7 Neuwahl von Vorstandsmitgliedern (Vorstandsvorsitzende(r), 
Beisitzer/Innen) 
 
Die Wahlleitung übernahm Frau Sybille Berger. Das Protokoll führte Frau Cinzia 
Marotti. 
 
Die Mitglieder entscheiden sich einstimmig für offene Wahlgänge. 
 
Vorschlag für die Wahl des/der Vorstandsvorsitzenden:  
Wiederwahl Hans-Joachim Mayer 
 
Abstimmung:  
Hans-Joachim Mayer wurde einstimmig (insgesamt 11 Stimmen) zum 
Vorstandsvorsitzenden wieder gewählt. Er nimmt die Wahl an. 
 
Vorschlag für die Wahl zur Beisitzerin:  
Wiederwahl Antje Zielinski 
 
Abstimmung: 
Antje Zielinski wurde einstimmig (insgesamt 11 Stimmen) als Beisitzerin 
wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an. 
 
 
TOP 8 Neuwahl der Kassenprüfer/Innen 
 
Vorschläge: Alexandra Schneider, Beate Blacker und Evelyn Willhelm 
Frau Beate Blacker hatte mitgeteilt, dass sie auch für eine Kassenprüfung im 
nächsten Jahr zur Verfügung stehe. 
 
Abstimmung: 
Alexandra Schneider, Beate Blacker und Evelyn Willhelm wurden einstimmig 
(insgesamt 11 Stimmen) als Kassenprüferinnen gewählt. 
Die gewählten nahmen die Wahl an (Frau Blacker telefonisch). 
 
 
TOP 9 Verschiedenes 
 

Alexandra Schneider und Evelyn Willhelm standen zur Wiederwahl als Beisitzerinnen 
nicht mehr zur Verfügung. 
 
Die Mitgliederversammlung endete um 20:45 Uhr. 
 
Protokollführerin: Cinzia Marotti 


